

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2020年9月20日



街頭から国政・市政報告

9月13日、日本共産党井上さとし参議院議員らとともに、街頭から国政・市政報告。特に井上参院議員は、自民党政治の継続ではなく、野党共闘で新しい政治を、と訴えられました。

※ ※

市議会では、これから、本会議代表質問、決算委員会など、重要な会議が続きます。詳細は次号にて。

温暖化対策条例改正案への 市民意見募集中

改正案骨子・応募用紙、詳細は井上議員までお気軽に。
10月11日までに FAX 等にて。

- ◎ 交通事故相談。
- ◎ 金儲けの話がある
- ◎ 持ちかけられ、持続
- ◎ 化給付金サギに巻き込
- ◎ まれそうになったがキ
- ◎ ッパリ断りました。
- ◎ 借家の改修をめぐっ
- ◎ て家主と話し合い。
- ◎ ケアマネさんとしっ
- ◎ くりいかない。
- ◎ 退院後の在宅生活が
- ◎ 心配。

最近の 相談から



危険克服に向け、市長は、井上議員の提案を検討すべきです。

井上けんじ議員の提案

(5月議会)

- 地方財政危機の根源は国の税財政制度と政策にあり、この改善を求める大運動を、「国の財政も大変」と言っているようではダメ。
- 軍事費や政党助成金削減・削除。
- 大企業・富裕層への大減税をやめる。
- 税金は所得に応じて
- 市も、車優先の大型
- 事業のムダ遣いをやめ
- ること。企業立地助成
- など大企業支援をやめ
- ること、等々。

財政権限を、持ってる市長が、持たない市民に「財政危機」とはこれいかに「国も大変」と言ってるようでは展望なし

市長が前年度決算を発表

14日、市長が前年度決算を発表しました。2019年度に、税金などを、どのように集めたのかを金額で示すのが決算です。しかし、大事なのは、数字よりも市民の暮らしと営業が、どれだけ良くなったかどうか、決算の指標です。

「財政キキ」はキキ飽きた

十年一日の如く「キキ」連発で八方ふさがり

決算にあたって、市長は「財政危機」を強調、毎年恒例の枕詞となつています。唯一、予算編成権限を持つている市長が、持っている市民に「危機」を強調しても、市民には

どうすることもできません。「あなたの予算編成力はどうなの」と逆に聞きたい。今、市では、「危機」を理由(口実?)に、保育料や国保料値上げ、一層の職員減らしと民間委託で市民サービス低下、敬老乗車証見直し等への議論が続けられてい

道は変更しようがありません(予算の場合は、否決なら執行できません)。しかし事実上、市長への不信任に等しいことになりました。従来は、共産党は「認めない」。しかし、自民・公明党などが「認めて」きました。

道の改修が実現(南大内学区)

